

PAIPORTA, 20 de Marzo de 1990.

Querido amigo:

Tras recibir tu interesante carta paso contestarte como mejor me salgan mis letras.

Sobre tus conocimientos respecto al anexo que nos mandas en tu carta te diré que no sé exactamente a que te refieres, pues ninguno de nosotros tenemos grandes conocimientos mas que los que los propios Angeles nos han dado en sus mensajes y dictados. Creo que te refieres a la vida fuera de nuestro mundo y como a ello te contestaré, pues también los Angeles nos hablaban de vida en otros puntos puestos por el Creador como este para que todos nosotros pudiésemos pasar por las pruebas necesarias para volver de nuevo al lugar donde partimos, es decir, a Dios. Sobre todo esto se nos dictaron muchísimas cosas, incluso planes de otros lugares y cosas con referencia a la salvación de los que sepan reconocer al propio Dios dentro de ellos y sepan luchar por sus propios principios y la Verdad que, como supongo que sabras es tan solo Una.

Como a nosotros nos hablaban así te hablo yo, pues lo creo de bastante importancia; la preocupación por el conocimiento de cosas que están fuera de nuestro alcance puede repercutir dentro de nosotros y hacer que no tengamos un claro saber de la Verdad, pues son cosas muy delicadas y que hay que entender muy bien, si no es así pueden perjudicarnos hacernos caer en las más terribles dudas. Debemos ir paso a paso, primero nuestro conocimiento interior, pues ahí reside el propio Dios; un conocimiento de nuestros propios sentimientos y de la divinidad de los que nos rodean, para despues pasar a otros términos; pues es más importante, aunque no lo parezca, nuestro propio interior que lo de fuera. Lo que está dentro de nosotros, está fuera y viceversa, además, tan solo llegarán al conocimiento de lo más elevado y a poder vivir y sentir lo que es estar en todo el Universo las personas que sean capaces de realizarse así mismas. Ellos nos decían que la clave para ello es hacer por los demás lo que queramos que hagan por nosotros, es una clave de Amor que es lo único que puede llegar a salvarnos del gran desastre que se acerca hasta nosotros, pues el propio mal ya está suelto entre nosotros y tiene la potestad para triunfar y reinar en esta Tierra. La humanidad a entrado en un nivel donde ya no hay marcha atrás, ni salvación por grupos, sino por cada uno individualmente, por sus sentimientos. No existe ya el futuro para todos nosotros, por eso no podemos preocuparnos por ese futuro incierto que tan solo vivirán los que sean capaces de saber que todo el Conocimientos y la Sabiduría residen dentro de cada uno de nosotros y sepan desen-  
trañarlo. Recuerda la clave que ellos nos dieron y que yo te doy a tí.

Sobre lo que me hablas en tu carta de los mensajes que nos han dado, te diré en primer lugar que el Libro aún no lo podemos dar a la luz; mas cuando podamos intentaré que llegue hasta tí para que puedas ser partícipe de esta maravilla que estamos viviendo hoy en día; pues los conocimientos que nos pueden dar personas de otros planetas y estos conocimientos que nos revelan la Virtudes de Dios tan sólo son para que podamos hacernos una conciencia perfecta y podamos llegar a esa ansiada Perfección.

Sobre las profecias supongo que las conocerás, mas si no es así te diré las que hay pra este año:

- En primer lugar se nos dijo, y está escrito en el libro, que la primavera se adelantaría en Enero y que esto sería el principio de las calamidades.
- Nos dijeron que durante todo este año, de Enero a Diciembre, veríamos bolas luminosas en todo nuestro planeta, que no serían ovnis, aunque la gente lo creyese así y que la ciencia no podría explicar.
- Se nos anunció tambien la muerte del Papa para este año precisamente; aparte de otras muchas profecias que supongo ya conocerás y si no es así en tu próxima carta te las puedo relatar.

Esperando tu próxima carta me despido de ti deseandote Paz y Amor.

Rta. Luis Miguel Vekla Komo  
S. RAMON 33 PTA 4 46200 PALPOTA

IGNACIO BARNAUDE ROJAS-MARCCS  
Cabeza del Rey Don Pedro, (Vaccubria)  
41004 - SEVILLA (Spain)